



Presentará la Comisión de Asuntos Frontera Sur resultados de los foros “Estrategia Agroalimentaria Regional”

El presidente la Comisión de Asuntos Frontera Sur, diputado Ismael Brito Mazariegos (Morena), anunció que en fecha próxima esta instancia legislativa presentará los resultados de los foros de consulta permanente “Estrategia Agroalimentaria Regional”.

<https://hojaderutadigital.mx/presentara-la-comision-de-asuntos-frontera-sur-resultados-de-los-foros-estrategia-agroalimentaria-regional/>